
В Высшей школе административного управления ИПМЭиТ прошла кейс-
сессия по предпринимательству!

В Высшей школе административного управления доцентом ВШАУ Юлией Николаевной АКИМОВОЙ совместно с представителями
образовательной программы «Капитаны» была организована кейс-сессия по предпринимательству для студентов 2 курса
направления «Управление персоналом».

Образовательная программа «Капитаны» — это инновационное образование, наполненное практикой управления
и теоретическими знаниями в бизнесе.



Основной спикер мероприятия — Алексей Сергеевич РВАЧЁВ, член управляющего совета Фонда «Капитаны», предприниматель,
общественный деятель, лектор Российского общества «Знание», амбассадор ВК: «Спасибо большое директору ВШАУ Сергею
Васильевичу КРАСНОВУ за возможность провести такой формат активности студентов. Студенты пишут приятную обратную связь.
Я в восторге от ребят, их обратной связи и самого мероприятия».

АКИМОВА Ю. Н.: «Такие интерактивные мероприятия по предпринимательству необходимы будущим HR для того, чтобы получить
знания и умения, как управлять предприятием и его финансами, как организовать и мотивировать работников и многому
другому».



Проводили кейс-сессию ЕГУПОВ Степан, координатор проектов благотворительного фонда поддержки образовательных программ
«Капитаны», ЧУНДЫШКО Мария и КОНСТАНТИНОВ Андрей — наставники проектов благотворительного фонда поддержки
образовательных программ «Капитаны».

ЕГУПОВ Степан: «Восхищен студентами ВШАУ, их креативом и работоспособностью. Думаю, в дальнейшем, было бы здорово
усилить формат несколькими предпринимателями-экспертами, которые бы присутствовали на площадке и получали бы живые
предложения от ребят».

Отзывы студентов

АНДРЕЕВА Алена: «15 мая мы с командой посетили кейс-чемпионат по разработке новых идей для квест-комнат, компьютерного
клуба и курсов для студентов. Эти несколько часов стали очень захватывающими и плодотворными! Одной из сильных сторон
чемпионата была его практическая направленность. Нам, как участникам этого мероприятия, была предоставлена возможность
работать над реальной бизнес-задачей, что позволило применить свои знания и навыки в реальных условиях. Все участники
проявили креативность и продемонстрировали свой инновационный подход, предложив широкий спектр новых и привлекательных
идей для кейсов. Наша команда выбрала кейс „квест-комната“, мы искали различные решения, чтобы привлечь новую аудиторию,
размышляли, как можно заинтересовать ее. Важно отметить, что на протяжении всей работы, организаторы кейс-чемпионата,
давали обратную связь и конструктивную критику, что в свою очередь помогло нам с командой понять, как прийти к наиболее
эффективному решению! В конце мероприятия нам предоставили возможность продемонстрировать свои идеи на видео для
реальных предпринимателей! Поэтому энтузиазм и вовлеченность всех команд в работу была максимальной! Хочется выразить
огромную благодарность нашему преподавателю АКИМОВОЙ Юлии Николаевне за организацию кейс-чемпионата, который
вдохновил на новые достижения всех участников!».

ГОРДЕЕВА Анастасия: «Больше всего мне понравился второй этап мероприятия. Мы поделились на команды, и нам было
предложено выбрать один из трех реальных бизнес-кейсов, действующих уже долгое время компаний. После этого мы должны
были придумать несколько идей для развития и расширения деятельности компаний. Затем мы заслушали идеи команд,
по каждой из которых можно было выразить свое мнение, послушать других и получить советы от Алексея Сергеевича Рвачева,
действующего предпринимателя и общественного деятеля. Хотелось бы отметить, что организация мероприятия была на высоте,
все было четко спланировано, команды в любой момент могли обратиться за помощью к организаторам. Хочу сказать спасибо всем
организаторам за интересно проверенное мероприятие, уникальную возможность развить свои способности и ценный опыт!».

ТОЦКАЯ Арина: «Прошедший кейс-чемпионат — это очень ценный опыт. Во-первых, благодаря подготовленной программе
мероприятия. Было очень интересно поработать в команде над идеей о том, как же развить и улучшить реальную организацию.
А главное, представленные кейсы были актуальными: курсы, компьютерные клубы, квест комнаты — все это близко к студентам.
Во-вторых, за эффективную систему работы, которая заключалась в нескольких важных деталях: интересное введение,
знакомство с ведущим и командой организаторов, затем -основная часть, разделенная на временные блоки и перерыв. Такая
система оказалась очень удобной, особенно для работы с кейсами. И конечно же самым главным плюсом кейс-чемпионата я бы
выделила замечательного ведущего. Самые главные инсайты и идеи о стартапах и предпринимательстве были подмечены
из историй, которые озвучивал Алексей РВАЧЕВ. Во время основной части чемпионата команда фонда „Капитаны“ и Алексей



поддерживали команды, давали ценные советы и делились своим мнением. Это была прекрасная возможность поработать
с настоящими профессионалами своего дела, получить мотивацию, работать и развиваться дальше!».

СОРОКИНА Ангелина: «Мероприятие было очень увлекательным и интересным, главной особенностью и плюсом этого мероприятия
была интерактивность заданий, которые были разделены на три этапа. Командам из 5 человек предложили три кейса реальных
предпринимателей, бизнес которых нужно было усовершенствовать, не было ограничений по выбранном кейсам каждый мог
выбрать абсолютно любой. На каждом этапе нам помогали Капитаны и Алексей Сергеевич, они давали нам много подсказок, о том,
как сейчас действовать. Ну и конечно отдельным плюсом была критика других команд, так как она помогала сфокусироваться
на вопросах о котором мы не думали, но теперь могли сконцентрироваться на них. По завершению трех этапов мы записали видео
для самого предпринимателя чей кейс мы решали, это помогло осознать реальность происходящего, и то, что мы можем
развивать бизнес. Взаимодействие с такими профессионалами дела, людьми, которые не один раз сталкивались с решением
кейсов в отношении различных предпринимателей и бизнесов, подарила нам незабываемый опыт, который обязательно
пригодится нам в будущем. Благодарю нашу Высшую школу за организацию такого мероприятия!».


